



Home > Opinión > Columna

La verdadera alcaldía



JESÚS OLIVERO
04 de octubre de 2019 12:00 AM



Ya casi elegimos alcalde. No votemos en blanco, alguien tiene que ser bueno, con una propuesta coherente y capacidades mínimas, no para gobernar, sino para ejercer la magna oportunidad de transformar, ayudar a los demás, dejar huella y ser recordado como el mejor alcalde. Nada puede ser más satisfactorio en la vida de alguien que eso. Ser deshonesto, ladrón o corrupto, solo genera odio y un karma infinito. Las acciones por desarrollar en esta aldea son incontables.

Necesitamos un hospital universitario que no sea una vergüenza nacional. Que sus pisos estén habilitados para mejorar la salud y que los enfermos no tengan posibilidad de infección por heces de alimañas, habitantes permanentes en los tres últimos niveles. Urgimos escuelas adecuadas para que nuestros jóvenes tengan futuro, excelentes profesores, laboratorios y alimentación escolar decente. Los monumentos deben contribuir a la educación, que la plata no la gasten en mantenimientos, semejante farsa, sino en dotar a las bibliotecas públicas.

Deben acabarse los tugorios sobrepoblados que bordean la ciénaga. Cada apartamento de los edificios nuevos de estratos altos debe aportar para combatir la pobreza, si la desigualdad no la frenamos, la ciudad colapsará. Edurbe debe modificarse y en vez de contratar a una empresa, podría generar empleo para que muchas personas construyan las calles y draguen los caños sin tanta maquinaria.

Merecemos usar la ciclo ruta del Parque Lineal Matute. Desde Juan Angola, bordeando la Ciénaga de la Virgen y llegando sin semáforos al nacimiento del Arroyo Matute en Turbaco. Queremos ir desde Manga a Blas de Lezo sin pagar tres mil pesos a concesiones que ni siquiera hacen mantenimiento de la vía, y además nos obligan a respirar polvo de carreteras destapadas. No podemos seguir prestando a nuestros niños para filtrar el aire de las emisiones peligrosas de las tractomulas que ingresan a la ciudad, o metabolizar los gases de las chimeneas de **Ecopetrol**. La salud es más importante que la competitividad invisible.

Requerimos una alcaldesa o alcalde que recupere predios robados, reforeste La Popa, proteja ecosistemas de manglar y siembre un millón de árboles, no que gaste los recursos en banderitas de plástico en postes de luz diciendo que la ciudad avanza.

Todo esto es posible si votamos bien. Si vendemos el voto seguiremos siendo esclavos. Nuestros hijos enfrentarán problemas inimaginables. Lo que ocurre con nuestro vecino continental, es apenas una gota de agua del gran río podrido que habremos de cruzar.

*Profesor.

DE INTERÉS

MULTIMEDIA



TEMAS

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

Videos Mensajes Fotos Notas de voz
cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al:
321 - 5255724. No recibimos llamadas.



0 comentarios

Ordenar por Más antiguos +

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

LEA MÁS SOBRE **COLUMNA**

Taboola Feed



Inglés sin aprender gramática. ¡El cerebro absorbe como una esponja!

Fast Phrases | Patrocinado



¡Una estudiante descubre la manera más rápida de perder peso!

Fizzy Slim | Patrocinado



En video quedó registrada la fuga de Aída Merlano

En un video dado a conocer por las autoridades en la noche de este martes quedó registrada la fuga de Aída Merlano, excongresista condenada a 15 años ...

El Universal

EL UNIVERSAL

Secciones

Cartagena
Regional
Opinión
Deportes
Sucesos
Sociales
Tecnología
Clasificados

Servicios

Blogs
Cine
Ciudadano Reportero
Clasificados
Consultorio Jurídico universitario
Mediakit
Fenático
Suscripciones

El Universal

Perfiles periodísticos
Información Institucional
Oficinas El Universal
Contactenos
Manejo de datos
Políticas de privacidad
Mapa del sitio
Derechos de autor
Terminos y condiciones

Publicaciones

Donde
Qhubo